



DAV Sektion Tübingen
Geschäftsberichte 2024

Hütten und Wege

Hütten und Wege

Hüttenreferent Roland Hunger *über Tübinger Hütte / Wege*

Großer Dank an unser Pächterpaar Tim und Anni für eine weitere sehr erfolgreiche Hüttensaison 2024

3800 Übernachtungen

- Bestes Ergebnis überhaupt trotz Schlechtwetter im September
- Weiterer Gästezuwachs während der Woche
- Regelmäßig Tagesgäste aus dem Tal
- Zunehmend auch Mountainbiker

Nur positive Rückmeldungen der Gäste zur Hütte und zum Hüttenbetrieb

Wir freuen uns auf eine vielversprechende Saison 2025



Hütten und Wege

Nach Abschluss der umfangreichen Bau- und Renovierungsmaßnahmen der Tübinger Hütte in den Vorjahren erfolgte vor Beginn der Sommersaison 2024 im Juni noch der **Einbau eines neuen Kachelofens**

Einweihung der „neuen“ Hütte 10./11. August 2024 mit insgesamt über 100 Gästen aus Tübingen und dem Tal



Der neue Kachelofen sorgt für ein angenehmes Klima in der Gaststube



Gäste aus Tübingen, aus dem Tal, viele gute Gespräche und bei einer Hüttenführung die Gelegenheit zu Einblicken, wie die Hütte „funktioniert“

Hütten und Wege

Punkte aus der "Hintergrund"-Arbeit im Winter (Dirk Anhorn, Matthias Lustig, Lukas Kurz, Ernst Pfeifer und weitere Unterstützer im Tal)

- Review 2024 und Vorbereitungsgespräche mit Tim für 2025
- Planung weiterer Einzel-Maßnahmen (Ehrenamtseinsätze, Aufenthalt von zwei Schülergruppen)
- Infoaustausch zu Planungen der Gemeinde und Montafon-Tourismus, z.B. Wegekonzept, Wegeeinstufung insbesondere Wege im Bereich Plattenjoch, Maßnahmen zu Bike/E-Bike-Lenkung
- **Planungen zum Tausch des Zug- und Tragseils der Materialeilbahn vor Hüttenöffnung im Juni**



Hütten und Wege

Wegeteam...

Viel ehrenamtlicher Einsatz auch im Sommer 2024

- Mehrere Einsätze für jedes Team während der Saison vor Ort

Wegearbeiten mit vielen Kilometern und Höhenmetern durch das Wegeteam um Ralf Maier und Markus Strohmeier

- Wegekontrolle, Beseitigung Winterschäden (Wegeabbrüche u.v.m.),
- Absicherung einzelner Wegeabschnitte
- Umzeichnung des Weges zum Plattenjoch und ins Seetal
- ... und viele Arbeiten "nebenher" an der Hütte

Verabschiedung Markus Strohmeier als Wegewart – vielen Dank für die geleistete Arbeit

... eine hochmotivierte Gruppe, die immer offen ist für Verstärkungen



Der Weg zur
Materialseilbahn im
Juni - hier ist der
Bagger gefordert



Was hat uns der
Winter hinterlassen ?



Damit die Richtung
stimmt